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的孩子一起走进了高考的战场，也许是我本身的努力不够，

亦或是象老妈说的心理素质太差，那年我落榜了。自卑是以

后很长时间的主旋律，我许久无法摆脱（老实说，直至今日

，我仍有这种情绪的存在）。 当时，我是怎么也不肯去复读

的，于是在那年的9月我走进了一所高职院校学习法律律师事

务专业。我们学校的学习氛围并不浓厚，上到老师下到同学

，更多数人选择理所当然的顺从高职生活。我很庆幸自己分

到了一个不甘心于这般“踏实”的宿舍里（我们按入学成绩

分的宿舍，我们宿舍是当时入学成绩最好的）。 在2002年，

我和宿舍的姐妹们开始了我们的自考之路。由于当时我们大

多还沉溺在落榜的抑郁里，也不太知道这个自考是如何如何

，我们只希望不荒废这以后的几年，及早圆自己的本科梦。

我们是稀里糊涂进行首次考试的，结果就可想而知了。经过

首回合的较量，我们对对手有了初步的认识，并开始部署我

们每个人的作战计划。在这日后的一次次洗礼中，我们也不

断的调整自己的计划、方法及应考心态，并不断的在这其中

成长成熟起来。因为本身有自己学校的各学期期末考试，因

此我们基本上只能利用4月和10月两个月份抓紧过。 虽然慢了

点，但好歹都是在能力范围之内一点点的努力着，那考试期

间的复习时光与拿到合格证之后的喜悦交织着，当然了也会

有失败的沮丧和埋怨。我们也就这样一点点的重拾信心。现

在，我们已经高职毕业了，宿舍里的姐妹们1个已经修完所有



课程准本论文阶段，1个目前正等待英语成绩其余的专业课已

全部拿下，1个已考取了高职升本科的法律专业因此没必要考

下去了，我因为舍不得已经过了的那么多专业课已考取了高

职升本工商管理专业现阶段自考法律还差2门修完。 在自考

中，不单单是专业知识的学习和积累，更多的是思想意志的

磨练和对自身毅力的培养和锻炼。升本是我们当初自考的初

衷和最终目的，但时至今日我们倒到的远比这多的多。这不

见得是需要通过形式去表现的，而是潜移默化植根于我们内

心的。通过自考的锻炼，我们已经将学习化作一种本能，借

由这种能力我们不断地去汲取我们想要学的各种知识、技能

，并因此而完善自己。 100Test 下载频道开通，各类考试题目

直接下载。详细请访问 www.100test.com 


